



Pèlerinages des Pères de Famille – 5 au 7 juillet

Cette année, un chapitre de notre paroisse marchera vers Montligeon, dans le Perche pour ce temps fort d'échange et de prière. Notre thème : « Ma grâce te suffit » (2 Corinthiens 12,9) Ouvert à tous, notre chapitre accueille chaque année de nouveaux pèlerins . Pour chaque participant, ce pèlerinage est un temps exceptionnel pour prendre du recul par rapport à un quotidien souvent chargé, pour partager fraternellement nos joies, nos difficultés, nos questions, pour confier à Dieu tout ce qui lui tient à cœur ...

La messe finale à Montligeon rassemblera 400 pèlerins et sera animée par notre chapitre. 3 jours, cela peut sembler long. N'est-ce pas égoïste de laisser sa famille de côté tout un grand week-end ? En fait, l'expérience montre qu'après ces quelques jours de pèlerinage, nous revenons plus joyeux et plus disponibles pour ceux qui nous sont proches.

Alors, n'hésite pas à nous rejoindre pour vivre ensemble cette belle aventure !

Si tu souhaites t'inscrire ou si tu as des questions, merci de nous contacter :

peresdefamille.becon@gmail.com

Dans la joie de marcher prochainement ensemble, les « GOs » du pélé :



INTENTIONS DE MESSE



Dimanche 31 mars : J-P FÉRRE

Mardi 02 avril : François HOUDOU

Vendredi 05 avril : Mme & Mr OUDINOT - JP CHALBOS

Église ouverte

Lundi et mardi de 07h00 à 18h00, mercredi et vendredi de 07h00 à 19h00, jeudi de 07h00 à 21h30 et le week-end de 09h00 à 19h00.



Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00

- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00

- Le samedi de 10h30 à 12h30

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30

Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi à 09h00

Mercredi et jeudi à 19h00

Vendredi 07h00 et 09h00

Confessions

- Avant et après les messes de semaine

- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30



QR code

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33

paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com

Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières



INFORMATIONS

Dimanche 31 mars 2024 - N° 128



Transmettre la lumière du Christ



Pendant les 40 jours du Carême, le Seigneur nous a invité à revenir vers lui, à lui donner la première place, à réaliser que derrière l'agitation du quotidien, il demeure le point fixe, le rocher sur lequel nous pouvons bâtir une vie qui porte du sens. Notre vie chrétienne a été régénérée par ce temps de conversion intérieure. Ce renouvellement doit maintenant se manifester à l'extérieur et porter du fruit.

C'est ainsi que le temps de Pâques, qui commence aujourd'hui, est orienté vers la Mission. Dans la première lecture de la messe du jour de Pâques les apôtres s'exclament : « Dieu nous a chargés d'annoncer au peuple et de témoigner » (Ac 10, 42). Cela reste notre programme aujourd'hui, l'Église est par nature missionnaire. Le Pape François nous encourage : « éclairés par la rencontre avec le Ressuscité et animés par son Esprit, repartons avec des cœurs brûlants, les yeux ouverts, les pieds en marche, pour enflammer d'autres cœurs avec la Parole de Dieu, ouvrir d'autres yeux à Jésus Eucharistique, et inviter tout le monde à marcher ensemble sur le chemin de la paix et du salut que Dieu, dans le Christ, a donnés à l'humanité. » (Journée mondiale des missions, 22 octobre 2023).

Lors de la veillée pascale, après la bénédiction du feu, chacun communique à ses voisins la flamme du cierge pascal : la lumière du Christ passe ainsi de proche en proche. C'est ce que nous pouvons continuer de faire : transmettre la lumière du Christ autour de nous. Bien sûr, il y a ces nombreux sujets d'actualité qui mériteraient d'être éclairés par la lumière de l'évangile, à commencer par les questions relatives à la valeur de la vie, de son commencement jusqu'à sa fin naturelle. Nous pouvons faire beaucoup sur ces questions, chacun à notre place.

Mais il y a aussi et surtout le rôle irremplaçable que nous pouvons jouer auprès de nos amis pour leur faire découvrir la proximité du Christ ressuscité, son intérêt pour tout ce qui leur tient à cœur : leurs joies, leurs peines, leurs aspirations, leurs inquiétudes ... Avec notre amitié sincère et désintéressée, nous trouverons les mots pour leur communiquer efficacement la joie de la Résurrection !

N'ayons pas peur de rendre compte de l'espérance qui est en nous, Jésus Christ est vraiment ressuscité ! Alléluia !

Bonne route vers la Pentecôte !

P. Henri du Vignaux



Nous remercions tous les paroissiens pour leur générosité lors de la quête pour les Rameaux qui contribuera à fleurir l'église toute l'année.



L'OCTAVE DE PÂQUES



L'Octave de Pâques dans le calendrier liturgique latin correspond aux huit jours qui suivent la fête pascale, du dimanche de Pâques au dimanche de Quasimodo, ou dimanche in *albis*, qui est devenu en l'an 2000 le dimanche de la divine Miséricorde. Toute cette semaine est marquée par la joie pascale. Tous les jours ont une messe propre célébrée comme solennité du Seigneur et l'emportant sur toute autre fête. Toutes les célébrations de saints sont omises.

Une solennité locale serait à reporter au **lundi 9 avril**.

CHASSE AUX ŒUFS DE PÂQUES

Nous vous rappelons que la grande chasse aux œufs traditionnelle enfantine aura lieu dans le jardin du presbytère, dimanche après la messe de Pâques.



GENÈSE

Nos réunions bibliques reprennent. Vous êtes les bienvenus (es) à la méditation sur le premier livre d'Isaïe le mercredi 03 avril de 17h30 à 19h00 en salle 8.

VIVRE LA BIBLE

Vous êtes cordialement invités le 04 avril en salle 11 pour une lecture du Livre de Michée, celle du Livre de L'Apocalypse étant terminée.



CHEMIN POUR NOS VIEUX JOURS



La prochaine réunion de "chemin pour nos vieux jours" aura lieu le vendredi 26 avril à 15h exceptionnellement en salle 1. Nous réfléchirons à partir des chapitres "se détacher pour être libre" et "se détacher du péché"
Bonnes vacances à ceux qui partent et amitié à chacun et chacune.

RESTAURANT SOLIDAIRE



Restaurant solidaire... de quoi s'agit-il exactement ?

Nous proposons un **déjeuner complet, à 1€, aux personnes en précarité** de La Défense qui nous sont orientées par un travailleur social. Mais, à nos yeux, la solidarité s'incarne aussi par le lien social et la rencontre entre des univers qui parfois se croisent quotidiennement sans se rencontrer.

C'est pourquoi **La Salle à Manger** est ouverte à tous ceux qui ont envie d'oser cette rencontre et de faire société tous ensemble. Et pour y parvenir, quoi de mieux qu'un bon repas ? Vous êtes en situation difficile et vous aimeriez déjeuner à **La Salle à Manger** ?

Si vous êtes en lien avec un travailleur social dans une association, un centre d'hébergement, un accueil de jour ou un service public partenaire de **La Salle à Manger**, n'hésitez pas à lui parler de nous pour qu'il vous donne un accès.

Sinon, vous pouvez aller voir notre grande sœur, la **Maison de l'Amitié** où des services de première nécessité vous seront proposés. Quelque temps après avoir fait connaissance avec l'équipe de la **Maison de l'Amitié**, vous pourrez, si vous le souhaitez, être accompagné par un travailleur social qui sera en mesure de vous inscrire à **La Salle à Manger**.

Contact : bonjour@salleamanger.org ou 06 98 19 29 57



Tu fais quoi en juin ? Le Pèlerinage des mères bien sûr !

-  Se réunir autour de ce qui nous lie et relie : **être mère de famille**
 -    Faire des **rencontres** belles, nouvelles ou inattendues avec d'autres paroissiennes de Saint Maurice
 -  **Lâcher prise** et se laisser porter quelques jours, un vrai défi pour les mamans mais tellement essentiel
 -  **Prendre du recul**, faire un peu de ménage dans ce qui nous encombre pour **être plus disponibles à ceux que nous aimons**
 - Partager** nos peines pour qu'elles soient plus légères
 -  **Rendre grâce** de la beauté de la création
 -  **Rire** ensemble car un groupe de mamans en mode camping génère toujours des situations cocasses
 -  Avoir un **temps privilégié pour rencontrer Dieu et le laisser agir dans nos vies**
 -  **31** C'est ce que nous vous proposons pendant le **pèlerinage des mères de familles de Saint Maurice du 7 au 9 juin** sur les routes de Bourgogne vers la magnifique basilique de Vézelay où nous retrouverons près de 250 autres mères de famille.
- Bloquez dès à présent la date ! Si vous avez des questions ou si vous êtes intéressée, vous pouvez nous écrire au : pelemere.stmaurice@gmail.com*

